

**Liebe Grundschulkinder und zukünftige Schülerinnen und Schüler der
Karl-Ziegler-Schule!**

Wir hoffen, dass es euch und euren Familien gut geht und ihr seit der Anmeldung an unserer Schule in der Corona-Zeit gesund geblieben seid.

Nun seid ihr ja schon bald Karl-Ziegler Schülerinnen und Schüler, und darauf freuen wir uns mit euch.

Leider können wir euch aber nicht – wie geplant – an unserem Kennenlernnachmittag wiedersehen.

Diesen Termin am 23.06.20 um 15 Uhr müssen wir wegen der bestehenden Bestimmungen leider absagen.

Eure zukünftigen Klassenleiterteams und auch eure Paten werden aber vor den Sommerferien in anderer Form mit euch Kontakt aufnehmen, damit ihr sie kennenlernt.

Bittet achtet also auf weitere Infos auf unserer Homepage!

So wünschen wir euch und euren Familien heute schon einen guten Abschluss an euren Grundschulen und schöne Sommerferien!

Bleibt alle gesund!

Bis zum Wiedersehen an der Karl-Ziegler-Schule grüßen euch und eure Familien

Simone Reuen
komm. Schulleiterin

und

Ulrike Domes
Erprobungsstufenkoordinatorin